
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 1637/2025

Solicitação de Implantação de Farmácia 
na USF Iedda para Garantir Acesso a 
Medicamentos à População.

A Vereadora Maria Paula, no uso de suas atribuições legais, indica ao Executivo 
Municipal, por meio da Secretaria competente, a necessidade da abertura da farmácia na 
Unidade de Saúde da Família (USF) Iedda, tendo em vista que a unidade não disponibiliza 
medicamentos para a população.

A ausência desse serviço obriga os moradores a percorrer grandes distâncias para 
a aquisição de remédios, dificultando o acesso, especialmente para idosos, pessoas com 
mobilidade reduzida e cidadãos em situação de vulnerabilidade.

Diante da importância da assistência farmacêutica na atenção básica, solicito que 
sejam adotadas as medidas necessárias para viabilizar o funcionamento da farmácia na 
unidade, garantindo um atendimento mais acessível e eficiente à comunidade.

Certa de sua atenção a esta demanda, aguardo providências e me coloco à 
disposição para contribuir no que for necessário.

Atenciosamente,

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 17 de março de 2025.

MARIA PAULA
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